
 

 

  



南房総市長  石 井  裕  様 

令和６年６月１１日付け南税第３０５号により諮問のあ

りました南房総市宿泊税の導入の可否について、審議を重

ね、その結果をとりまとめました。 

検討の結論として、宿泊税の導入は将来的な観光地域づ

くりを持続的かつ発展的に推進するための有意義な財源に

なり得るものであるため適当であると判断しました。 

ただし、導入時期、課税要件等については、千葉県及び近

隣市町の動向に注視し、慎重に検討していただきたい。 

上記のほか、審議の内容については、付属の報告書のとお

りです。 
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